

Wir sind tief berührt und dankbar für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

«Pius» Andreas Gugger

29. Juli 1962 bis 12. April 2022

erfahren durften.

Wir möchten uns herzlichen bedanken für die vielen Blumen, Geschenke, Briefe und Spenden.

Besonderer Dank geht an Ulrich Kriech, Vera Bonafini, das Jodlerdoppelquartett Pontonierfahrverein Worblaufen und an alle Freunde und Beteiligten, die uns bei der Gestaltung und Umsetzung der Trauerfeier und beim anschliessenden Apéro unterstützt haben.

Auch die vielen Beileidsbekundungen, die bei Zimmermannbau Sinnvoll Bauen AG eingegangen sind, haben uns tief bewegt, vielen Dank.

Die Trauerfamilie